

# Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membangun Kemitraan dan Keamanan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 9, 2024 - 10:53



*Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membangun Kemitraan dan Keamanan Warga*

Polsek Gegerbitung, Sukabumi - Selasa pagi ini, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door to

Door System (DDS) bersama warga. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, yang diwakili oleh Bripta Dedi Irawan, turut memberikan himbauan penting kepada masyarakat sekitar. Himbauan tersebut mencakup ajakan untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Buniwangi dengan meningkatkan aktifitas ronda malam melalui Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

"Bersama-sama kita harus menjaga keamanan lingkungan kita. Mari aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling untuk mencegah gangguan keamanan yang tidak diinginkan," ujar Bripta Dedi kepada warga yang hadir.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang bisa terjadi kapan saja. "Mari kita jaga kebersihan lingkungan kita agar tetap nyaman dan sehat. Selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor," tambahnya.

Dalam upaya pencegahan tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga selalu waspada terhadap kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian sepeda motor (Curas), dan pencurian dengan pemberatan (Curanmor). Warga juga diminta untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan preventif.

Kegiatan anjungsana dan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menjalin kemitraan yang baik dengan masyarakat untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.